

Gleich mehrere Jubiläen

Waldenburg | Jahressitzung des Musikvereins

Der Musikverein Waldenburg hatte am Freitag, dem 11. Juni, im Musiklokal seine 167. Jahressitzung. Präsident Armin Kamber konnte die Ehren-, Frei-, Passiv- und Aktivmitglieder und Gäste begrüßen. Alle Geschäfte konnten gemäss Traktandenliste reibungslos behandelt werden.

Der Jahresbericht des Präsidenten war wiederum sehr ausführlich, er machte einen Rückblick über das sehr aussergewöhnliche vergangene Jahr. Ja, ein kleines Lebewesen, genannt Coronavirus, sorgte in den Monaten dafür, dass die Musik fehlte und vermutlich leider auch in Zukunft noch ein wenig fehlen wird. Wer hätte nach der Jahressitzung im Januar 2020 daran gedacht, dass die meisten Kultur- und Sportanlässe nicht stattfinden, der Tourismus, die Industrie- und Dienstleistungsbetriebe in den Lockdown gehen werden? Wer jetzt dachte, dass der Musikverein Waldenburg sein Jahresprogramm 2020 wie üblich starten und alle Anlässe durchführen konnte, irrte sich gewaltig. Ab Mitte März stand sehr viel still. Alles ging in den Lockdown. So wurden die meisten Anlässe abgesagt.

Der Vorstand wie auch der Präsident wurden einstimmig wiedergewählt. Unter den Mitgliedern sind einige Jubilare zu feiern; Aktiv-Ehren-

mitglied Peter Mory kann auf stolze 60 Mitgliedsjahre im Musikverein Waldenburg zurückblicken, Präsident Armin Kamber auf 20 Jahre Präsidium und sein Vize René Mory auch auf 20 Jahre Vizepräsidium. Allen Jubilaren wurde ein Präsent überreicht.

Ein besonderer Dank geht an den Dirigenten Hector Herzig für seine aufopfernde Arbeit. Auch an Vizedirigent Daniel Obrecht geht ein grosser Dank, er bringt dem Musikverein in der jetzigen Zeit die richtigen fünfstimmigen Stücke.

Der Musikverein Waldenburg hatte im vergangenen Jahr mit der Musikgesellschaft Langenbruck als Gemeinschaft zusammen geprobt und die Anlässe bewältigt. Er ist froh über die Zusammenarbeit. Das Jahresprogramm 2021 ist gespickt mit gemeinsamen Auftritten.

Unter anderem dankte der Präsident allen freiwilligen Helferinnen und Helfern, die den MV immer wieder tatkräftig unterstützen bei all den verschiedenen Anlässen. Nach der Sitzung genossen die Anwesenden ein feines Nachtessen und rundeten bei Kaffee und Kuchen den Abend ab.

Armin Kamber, Präsident
Musikverein Waldenburg